

2^{do} Concurso de Cuento Ecológico

EL NIÑO DE LA NATURALEZA

“Hubo un día en que un pequeño niño le pregunto a su madre por que pasaban los desastres naturales, ella le dijo que eran los seres humanos los mas culpables. El niño se quedo con esa inquietud y estuvo pensando toda la noche del porque los seres humanos éramos los culpables, esa noche se le apareció un duende tan pequeño como el dedo pulgar, este duende pregunto al niño si deseaba saber el porqué de las catástrofes naturales el niño muy feliz acepto lo dicho por el duendecillo.

Pronto el niño se convirtió en una pequeña gota de agua y viajo por las nubes y las montañas, miró lo hermoso de la naturaleza formo parte de un gran río de agua limpia y cristalina pero poco a poco se volvía más sucia y de mal olor, en niño en forma de agua sentía que moría, sintió mucha tristeza por lo que sucedía. El duendecillo lo rescato pero esa ves los llevo a una selva y lo convirtió en el árbol más hermoso del lugar, el era feliz, en el vivían pájaros y plantas, insectos y otros animales, todos eran una familia pero de pronto llego un hombre malvado y comenzó a cortar sus raíces, el niño en forma de árbol sentía dolor, sus amigos los animales, se marcharon, el árbol cayó al suelo y era despedazado al igual que muchos árboles más, el pequeño niño gritaba y nuevamente el duendecillo lo rescató; estoy de verdad muy triste, dijo el niño, no sabemos cuidar las cosas que tenemos, esta es la verdad, dijo el duendecillo y eso no es todo, los suelos se están acabando, muchos animales mueren por no tener comida ni donde vivir. El niño entendió porque el hombre era malo con la naturaleza y el duende dijo que existe una madre quien dio la vida a la naturaleza, que hizo un compromiso con el hombre, la naturaleza da los recursos para vivir pero el hombre se comprometió a cuidar de ella y tomar solo lo necesario pero después de muchos años ese compromiso se incumplió por parte del hombre, fue entonces cuando la madre naturaleza decidió darle una lección al hombre hasta que este cambió, el niño con lagrimas en los ojos supo el porqué de las inundaciones, terremotos, huracanes y todos los desastres y el se prometió a sí mismo luchar por la conservación de la naturaleza, al otro día le conto todo lo que hizo a su madre quien muy alegre ayudo a su hijo a cumplir su promesa”

Autor: Edwin Camilo Gelpud Tulcan (8 años).